



金木犀の甘い香りに秋の訪れを感じる頃となりました。色づき始めた木の葉やススキの穂が秋の陽に輝き、「きれいだねー」という子どもたちの明るい声が聞こえてきます。

先月は乳児クラスの「親子で遊ぼう」にたくさんのご参加ありがとうございました。短い時間でしたが、親子の触れ合いを楽しみ、保護者の方同士の交流の場にもなり「楽しかった」という感想をたくさんいただきました。また、「会場が狭かった」というご意見もございましたので、来年度計画する際検討したいと思っています。

秋は魅力的な自然物がいっぱいの季節です。自然に触れていると「これはなに?」「どうして?」と好奇心・探求心が芽生えてきます。室内では機嫌が悪かったり遊び込めずにいたりする子ども、戸外に出ると活き活きとし好きな場所で好きな遊びに夢中になる姿をよく見ます。園庭に造った花壇や野菜の畑に、蝶やてんとう虫が飛んできたり、土の中の幼虫やダンゴ虫を発見したりする、そんな小さな自然との触れ合いにも子どもたちの目がキラキラするのを感じます。散歩から帰ってくると、大きな落ち葉や袋いっぱいのドングリを「見て!見て!」と得意気に見せてくれます。そんな子どもたちの好奇心・探求心が満たされるように、ゆとりを持った保育を実践していけるよう、園全体での環境作りに努めていきたいと思えます。

きりん組が園庭に植えたさつま芋は、小ぶりではありましたがしっとりとした甘く美味しいお芋で、フライドポテト・ポテトチップ・ふかし芋にすると、普段さつま芋をあまり食べないきりん組の子どもたちが「おいしい!」と喜んで食べていました。自分たちで頑張って掘り出したお芋は、やはり特別美味しいのかもしれないね。

立派に伸びた芋の弦はリースの形にして乾燥させ、きりん組、ぱんだ組が季節の制作に活用しています。どんな素敵な作品が出来上がるのか、とても楽しみです。

園長 櫻田尚美



#### ～保育参加・保育参観について～

今年度もたくさんの方の保護者の方に、保育参加・参観をしていただいています。午前中だけでも全日でも子どもたちと一緒に園での生活を体験していただくことで、一人一人の子どもを保育者がどのように受け止めているのか、また子ども同士の間で経験するさまざまなことが、子どもたちの成長に繋がっていることなどを実感していただくと、思います。園とご家庭が子どもへの思いを共有し、一緒に成長を見守っていきましょう。

#### ～階段の扉についてのおねがい～

階段の扉の鍵は、必ず大人が開け閉めすること、子どもは触らないこと、というのが保育園の約束です。子どもが自分で開けてしまうと、行方不明や階段からの転落事故に繋がる可能性があり、大変危険です。お家の方といる時もこの約束は守るようにお願いいたします。また、自分で開けようとする子を見かけたら注意していただき、扉が開いていたら「開けてあるのかな?」などとは思わずに閉めていただくと助かります。子どもたちの安全のため、ご協力をお願いいたします。

### 👒 今月の予定 👒

7日(火) 避難訓練

10日・24日(金) 英語で遊ぼう

14日(火) 健康診断

27日(月) 幼児集会

17日(金) 子育て支援赤ちゃん教室

18日(土) 子育て支援親子で英語

★地域の子どもが対象です